



Escuela Municipal de Halterofilia de Alto Hospicio destacó en torneo nacional

4 medallas de plata y 3 de bronce permitieron ocupar el tercer lugar por equipos damas y cuarto lugar en varones.

Alumnos de las Escuelas Municipales de Halterofilia, integrantes de la Asociación Deportiva de Halterofilia de Alto Hospicio "Kame House", destacaron en el Campeonato Nacional Escolar realizado en la ciudad de Vicuña, región de Coquimbo. El evento que convocó más de 200 niños y jóvenes de

enseñanza media y básica, en distintas categorías y edades, resultó todo un éxito para la delegación local integrada por 12 estudiantes pertenecientes a colegios de la comuna y región. Al respecto, el entrenador de las Escuelas Municipales de Halterofilia, Juan García, dijo que las y los pesistas locales

clasificaron en tercer lugar por equipo Damas y cuarto lugar por equipo en Varones. Aseveró que este logro los tiene muy contentos, ya que había pasado mucho tiempo que no se ganaba una Copa por equipo. Asimismo, García además de felicitar a los deportistas por su esfuerzo y el nivel técnico alcanzado en la competencia, reiteró que estos resultados en la Halterofilia, no hacen más que refrendar el buen trabajo de las Escuelas Formativas Municipales en sus diferentes categorías, fomentando el deporte y generando los nuevos y futuros valores de la especialidad del levantamiento de pesas.

Del mismo modo, agradeció el apoyo del alcalde Patricio Ferreira junto al equipo de la Dirección de Deportes y

Cultura, que siempre están colaborando en el transporte de los deportistas hacia los lugares de competición, entre otros aportes para potenciar la Halterofilia.

El equipo de estudiantes que ocuparon el tercer y cuarto lugar por equipos y que además alcanzaron medallas en la clasificación individual, estuvo integrado por los siguientes deportistas:

Bimini García, de 7 años, Campeona en la categoría -30 kilos del 1-B, Enseñanza Básica del Liceo William Taylor. Ignacio Hernández, segundo lugar en la categoría -79 Kg, Enseñanza Media del Liceo Bicentenario Mineros. Betzabeth García de 8 años, tercera en categoría -35 kilos del 3-C, Enseñanza Básica del Liceo William Taylor. Máximo Zavala, tercer lugar



Antonia Ramos ganó medalla de plata y fue considerada la deportista más fuerte del torneo nacional.

en la categoría +60 kilos, Enseñanza Básica del Colegio Academia Alto Hospicio. Manuel Quijada, tercero en la categoría -30 kilos, Enseñanza Básica del Colegio Simón Bolívar. Kimberly Quinteros, segunda en la categoría +60 kilos, Enseñanza Básica del Colegio Nazaret.

Amaro Rodríguez, segundo en la categoría +94 Kg, Enseñanza Media del Colegio Don

Bosco.

Mención destacada aparte para Antonia Ramos estudiante del Liceo Luis Cruz Martínez, quien ocupó el segundo lugar y ganó medalla de plata en la categoría +77 kilos, siendo reconocida como la deportista más fuerte del campeonato.

Amaro Rodríguez, segundo en la categoría +94 Kg, Enseñanza Media del Colegio Don Bosco.



Buena actuación en el torneo nacional de Vicuña obtuvo la representación de la Escuela Municipal de Halterofilia de Alto Hospicio.